
                                                                                                                       

ASSEMBLEE GENERALE 
du 14 mars 2025 à 17h30

Ouverture de la séance à 17h35

1°  Rapport Moral 2023-2024

Mots de la Présidente 

« Bonjour à toutes et tous
Merci de votre présence pour cette AG ordinaire du 14 mars 2025 qui 
clôture une année d'activités de septembre 2023 à juin 2024.

J'accueille  avec plaisir :
Mme Deschamps, Maire de Lillebonne 
Mme Longo , adjointe au Maire déléguée à la culture, la communication et 
l 'évènementiel,
Mme Moutier-Lecerf, conseillère départementale est excusée.
 

L’Association emploie toujours  4 salariées : 1 monitrice de cuisine, 1 de 
couture, 1 de patchwork et 1 technicienne de surface. 

Notre Conseil d’Administration est composé de 12 membres qui se sont 
réunis 5 fois durant cette période pour faire le point sur la situation et 
préparer les actions futures.

Le point sur les adhésions :

 Nous avons enregistré   99 cartes d'adhérents dont   60 personnes de 
Lillebonne et  39 personnes extérieures, la plupart des communes de l'

  Ce qui fait 129 personnes inscrites dans les différentes activités dont 16 
couples. 
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Le point sur nos activités :

COUTURE     : avec Mme Michèle Le Foll.
Les cours se déroulent le mardi ,matin et après-midi, et le jeudi après-midi.
24   personnes  ont participé à cette activité sur les 3 demi-journées.
 Le plaisir de se retrouver, de créer, de réparer est partagé par toutes les 
participantes.Michèle est toujours disponible pour prodiguer son savoir.

MARCHE     : avec Dominique Asse , le mardi après-midi.
22 randonneurs profitent de petites ballades de 2h à 2h30 autour de 
Lillebonne ou des communes environnantes avec covoiturage.
Ces sorties sont un moment privilégié pour discuter et échanger tout en 
profitant de la Nature. Elles permettent à certains de découvrir des 
endroits méconnus de notre belle région.

PACHWORK     : Avec Mme Béatrice Brument, un vendredi tous les 15 jours.
Elles étaient 6 durant cette période.
Elles confectionnent de très beaux d'ouvrages. 
Leur journée de rencontre annuelle s'est déroulée à Notre Dame de 
Gravenchon.

SCRABBLE     : Animé par Mmes Marie-Christine Chapuisy  et Arlette Asse le 
jeudi après-midi.
Avec 10 personnes qui rivalisent en toute amitié pour trouver des scrabbles 
et parfois des mots ou le dictionnaire vient au secours pour valider le score.

CUISINE     :Avec Mme Fabienne Savey le vendredi après-midi.
6 personnes  cuisinent divers plats en fonction des saisons.  
La disposition de l'électro-ménager (plaques et fours) ne permet pas 
d’accueillir plus de 8 personnes afin de pouvoir évoluer dans de bonnes 
conditions, nous avons une liste d'attente.

Ils nous ont encore préparé un délicieux repas de Noël que nous partageons 
dorénavant à la salle de la Cayenne.
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TAROT     :Avec Mme Sylviane Déhais et Mr Dominique Chapuisy
27 personnes se répartissent dans les 2 groupes du mardi soir et du jeudi 
soir.
Cette activité s'est développée par le bouche à oreille et a permis de faire 
connaître notre association  jusque dans des communes  éloignées.
(Bréauté, Rouville, Mirville, St Arnoult)

GENEALOGIE     :
Animé par Francis Aucomte (avec le concours de Mathilde)(vidéos)
Ils étaient 14 en juin 2024.
Ils se réunissent le lundi après-midi tous les 15 jours.
Nous avons adhéré au projet national « Sauvons nos tombes » qui consiste à 
photographier les tombes et à les faire partager sur le site Généanet afin 
que toute personnes s’intéressant à la généalogie puisse retrouver les 
sépultures de ses ancêtres.
Ce projet est réalisé en relation avec le service État Civil de la Mairie afin 
qu'ils puissent compléter leurs fichiers des  2 cimetières avec nos 
renseignements.

ANGLAIS : Avec Mme Françoise Raginel 
15 personnes ont réintégré les cours d'anglais entre le mardi matin 
(conversation ) et le jeudi matin (1 et 2 niveaux).
Activité stable, toujours dans la bonne humeur et le partage.

En 2023 et 2024  nous avons réalisé un certain nombre d’événements, de 
sorties et de soirées jeux

2023
• 9 septembre : Journée des Associations stade Bigot.

Malgré le peu de visiteurs, un couple s'est inscrit pour le tarot.

• 29 septembre : Visite atelier Nadine Ledru ( 10 ) à l'Abbaye du Valasse.
Bel après midi clôturé par un café au salon de thé « la Laiterie ».

• 17 novembre : Soirée jeux (41) tartiflette ou lasagnes
Gros succès pour le repas, renouvelé en 2024.

• 9 décembre : Repas de Noël la Cayenne (62)
Le premier repas à la Cayenne, satisfaction générale .
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2024
• 19 janvier : Galette des Rois (48)

• 9 février : Visite de Eco'stuaire (15)
Visite instructive, belle mixité hommes/femmes.

• 22 mars : Soirée jeux (32) pizza

• 25 mars : Visite des Archives Départementales à Rouen (Généalogie) (12)
Très intéressant de parcourir les coulisses (stockage..)

• 3 avril : Visite Ressourcerie (12)

• 10 avril : Sortie Quizz Etretat (21) avec restaurant.
Organisée avec brio par Alain.

• 5 mai : Journée pêche à Bec de Mortagne avec EAFA (7)

• 5 juin : Sortie Muchedent (23) visite du parc des loups, repas, visite du parc 
des bisons en 4x4. 

• 19 juin : Sortie marche ouverte à tous Corneville sur Risle (14)
Pique-nique, 16kms

• 25 juin : Sortie du groupe de marche à Honfleur (12)
matin marche à Fatouville-Grestain 8kms , midi restaurant, après midi 
marche découverte de Honfleur 6kms.

• 28 juin : Soirée jeux crudités et viandes froides (23) pour clôturer l'année 
2023-2024

Nos projets :

• Organisation de  3 soirées jeux par an,

• Sortie Paris en partenariat avec Périer Voyages Groupe,

• Week-end à Stockholm en novembre toujours avec Périer Voyages,
Page 4/8



• Visite d'un élevage d'alpagas à la Cerlangue,

• Journée pêche à Bec de Mortagne  avec EAFA,

• Visite de la ferme des 5 frères,

• Marches à la journée,

• Enregistrement de l'émission « Tout le monde veut prendre sa place »

Le Grand rendez-vous de cette année sera le samedi 11 octobre à la salle de 
la Cayenne ou nous fêterons les 50 ans de l'Association.
Vous serez tous convier à partager avec nous ce moment de convivialité.

Toutes les informations sorties et manifestations sont à retrouver sur notre
site Internet

2°  Bilan financier 2024 (voir document en annexe)
 

Par Carole Legrand trésorière.
Les comptes couvrent l'année civile 2024.
Seule subsiste la subvention Mairie qui est de 2200€
Les comptes laissent apparaître un excédent de 427,03€

3° Vote des rapports moral et financiers
Les rapports moral et financier sont validés à l'unanimité des 52 adhérents 
présents

Arlette :
« L'autre grande inconnue de cette année concerne notre déménagement.
En effet vous n'êtes pas sans savoir que la municipalité souhaite reprendre 
ses locaux pour le CCAS dans le cadre du  Quartier Prioritaire Ville du 
Clairval
Cela fait treize ans que nous occupons ces locaux et que nous y avons nos 
habitudes.
Quand ce déménagement ? Quels locaux seront à notre disposition ? 
Beaucoup de questions restent en suspend pour nos adhérents, j'espère 
que Mmes les Elues auront des réponses satisfaisantes à nos questions. » 
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4°Questions/Réponses

Q (Arlette) : Quand ce déménagement ?
R : « Pas avant fin année 2025, la fin des travaux est prévue fin d'année. 
Nous allons lancer les appels d'offre. La rentrée 2025 se fera dans ces 
locaux ».

Q (Arlette, Viviane): Pourquoi Carnot et ou en sommes nous du projet ?
R : Mme le Maire rappelle la genèse du projet : « Il y a eu d'abord l'incendie 
du centre Léo Lagrange rue Kinkerville ou plusieurs associations avaient 
leurs bureaux, la maison des associations actuelle qui n 'est plus aux normes 
et le fait que le la CAF et le CCAS réclament des locaux pour s'agrandir 
dans le cadre du Quartier Prioritaire Ville du Clairval.

Il est prévu 9 bureaux partagés, 3 au rez-de-chaussée pour les PMR, 6 dans 
les étages du bâtiment principal pour les associations qui n'ont besoin de 
bureau que périodiquement.
Dans les ailes, 2 très grandes salles de réunion ou pour les activités, 1 salle 
découpée en 3 pour activités, 1 salle de convivialité.
Il sera prévu des box (9) de rangements sous le préau pour le stockage du 
matériel.
De plus l'aile Langer comportera 1 hall et 3 salles.
C'est un lieu ou les associations pourront échanger.
La maison est pensée pour répondre aux besoins des associations ».

Q (Annie Maugendre) Concernant la couture y aura t'il une table de coupe 
comme ici et faudra t'il ranger les machines après chaque cours de couture ?
R : « Chaque association a établi une liste de besoins. Il y aura des box de 
rangement sous le préau »

Q (JB Lebas) : Les associations sportives ont des locaux dédiés, pourquoi 
devront nous partager les locaux ?
R : « Ici la mise à disposition des locaux revient à environ 7000€, la ville ne 
peux pas dédier un local à chaque association, il faut rationaliser les 
choses »

Q (Isabelle Lebas) : Et pour le stationnement, il n'y a guère de places ?
R : «Il existe 10 places entre la rue et le bâtiment,nous avons prévu 2 places
PMR et il y a le stationnement dans la rue »
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Q (Hervé Basset, JL Raginel) Qu'en est il de la cuisine et qui planifiera 
l'attribution des salles ?
R : « La cuisine reste dans ses locaux, et un service de la mairie planifiera 
les occupations des salles, pour pénétrer, il y aura des badges et des codes.
A ce stade, seuls les besoins matériels ont été répertoriés ».

Q (Dominique Chapuisy) Nous n'avons pas toujours besoin d'une grande salle, 
pourquoi ne pas séparer celle-ci avec une paroi amovible afin d'avoir 2 
petites salles ?
R : « Nous aurons 2 grandes salles et 2 petites »

Q (Gérard Daens) Que deviendra la femme de ménage ? Sera t'elle licenciée ?
Q (Arlette) Actuellement son contrat est de 6h par  semaine .
Il est hors de question que notre technicienne de surface fasse le ménage 
dans les locaux partagés. 
R : « Nous aurons des femmes de ménage de la Ville, peut être pourra t'elle 
continuer à nettoyer la cuisine dans les locaux actuels en réduisant son 
contrat?
(Arlette) : « Hors de question qu'elle fasse la cuisine qui ne sera plus dans 
nos locaux et qui servira à d'autres utilisateurs»

Q (Marie-Christine) : Pourquoi pas juin 2026 pour le déménagement ?
R : « Je  ne peux pas, le projet est en cours et l'objectif est fin 2025 »

Q (Sylvie Pournot) Les locaux étaient insalubres à une époque (mérule?) 
Qu'en est il ?
R ; « Fin 2020 nous avons lancé des travaux d'investigation qui ont conduit à 
mettre en sécurité les enfants et la classes ont été réparties dans 
différentes écoles de la Ville. En 2022 nous avons décidé d'y regrouper 
toutes les associations après des travaux (réhabilitation, terrassement, 
drainage...). Le bâtiment est solide ».

Q : (Gérard Daens) Combien d'associations seront regroupées ?
R : Réponse vague, « 20 à 25 »?

Q : (JL Raginel) : Y aura t'il un parking dans la cour ?
R : « La cour sera aménagée en un espace de convivialité ou les associations 
pourront se retrouver ou se réunir, ce sera plus agréable l'été de faire les 
réunions à l'extérieur ?? »          
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Q : (Didier Lecacheur) : Il n'y a pas moyen de cohabiter avec le!CCAS comme 
actuellement ?
R : « La CAF fait pression sur le CCAS pour agrandir les locaux et l'épicerie 
solidaire »

Q : (Sylviane Ponty) : Cela fait plus loin pour les personnes du centre ville
R : « Cela rapproche les habitants de la Vallée !! »

5° Mots de la Présidente

«J'espère que les réponses des Elues  auront satisfaits l'assistance.
Sachez Mmes  que nous resterons très présents et très attentifs car  nous 
souhaitons que nos adhérents puissent continuer leurs activités en toute 
sérénité et avec la convivialité que nous trouvons actuellement ici.
Ce déménagement casse déjà l'unité de l'Association du fait que l'activité 
cuisine reste dans ces locaux.
L'Association se porte bien comme vous avez pu le constater, il serait 
dommage pour tous de briser cette dynamique. (Mme le Maire répond que ce 
n'est pas le but recherché)
Restons malgré tout optimiste, nous ferons un premier bilan l'an prochain.
En attendant, projetons-nous sur la fête des 50 ans qui marquera un grand 
moment de cette année 2025.

 Merci de votre attention. 

Et c'est avec plaisir que je vous invite à partager le verre de l'amitié. 

Bonne soirée»

La séance est levée à 18h45

La Présidente                                         le Secrétaire

Arlette ASSE                                     Dominique ASSE         
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